### 12/8 ハンドボール体験教室

日本ハンドボールリーグ公式戦の関連イベント として、今年度2回目となるハンドボール体験 教室が市民総合体育館で開催されました。元ハ ンドボール日本代表で大崎オーソルOBの内田 雄士氏の指導のもと、子どもたちはハンドボー

ルの魅力に夢中になってボールを追 いかけました。教室終了後は、公式 戦のエスコートキッズとして、選手 たちと一緒に入場しました。







## 12/8 郷土芸能公演会

市指定無形文化財である獅子舞・お囃子を継承 する7団体で組織する「富士見市文化財保存団 体連絡協議会」の結成30周年を記念して「郷 土芸能公演会~未来に受け継ぐふるさとの芸能 ~」が鶴瀬コミュニティセンターで開催されま した。日々の研鑽と後継者の育成に努めてきた 成果を披露され、会場の皆さんは地域に受け継 がれる獅子舞やお囃子の郷土芸能と里神楽の舞 楽の世界に浸りました。

# 12/18 セルビア共和国の出前講座

セルビア共和国出身で生涯学習課非常勤嘱託職 員のアナ・ロゴ氏による出前講座が針ケ谷小学 校で行われました。スライドを使ってセルビア の魅力的な街並みや食べ物などが紹介され、セ ルビア語の発音や簡単なあいさつなどを学びま した。参加した3年生の児童たちはセルビアに 対する興味が沸いたようすで、いろいろな質問 が上がりました。東京2020大会では皆さんで セルビアを応援しましょう。



# ジャパンキックボクシング協会 バンタム級王座 獲得報告会

# キックボクシング王者 が市長を表敬訪問 12/19

羽沢在住の翼選手(ビクトリージム所属)が昨 年11月に行われたジャパンキックボクシング 協会バンタム級王座決定戦に見事勝利し、第2 代同級王座を獲得されました。翼選手は「ここ まで長い道のりでしたが、応援してくれた人た ちに感謝し、自分を信じて頑張った結果、王者 になることができました」と喜びの心境を語り ました。おめでとうございます。